



**Bündnis 90 / DIE GRÜNEN**  
im Ortsbeirat  
Mainz-Altstadt

## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 17. September 2025**

### **Goldener Dachfries der Rheingoldhalle noch immer nicht restauriert**

Nach dem Brand im Mai 2019 ist die Sanierung des goldenen Dachfrieses an der Stirnseite zum Hilton Hotel noch immer in einem traurigen Zustand in der Optik eines Flickenteppichs.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum ist die Restaurierung des goldenen Dachfrieses noch immer nicht erfolgt?
2. Können die Kosten dafür im Rahmen der Brandversicherung geltend und/oder gegenüber der den Kabelbrand verursachten Firma geltend gemacht werden? Falls nein, warum nicht?
3. Bis wann ist mit der Wiederherstellung des Goldmosaiks zu rechnen? Gibt es außer der auf dem Foto zu sehenden Stirnseite noch weitere, nicht so gut sichtbare Teile des Goldfrieses, die ebenfalls noch beschädigt sind?

Renate Ammann  
Bündnis 90/DIE GRÜNEN

